
                                          Cosa penso del digitale terrestre ? 
                                                      (Identità veneta inesistente) 
 

In riferimento a questo problema  per come siamo stati tenuti in considerazione dalla  Rai 
e dal  Governo Regionale, bisogna proprio  dire che noi friulani del Veneto  Orientale che 
abbiamo votato a favore del referendum per passare in Friuli, avevamo proprio ragione  ! 
In questo frangente si è potuto toccare con mano quale  e quanto sia il grado di 
attenzione  che viene riservata agli anziani e ai cittadini in genere del Veneto Orientale,  
da parte del centralismo amministrativo regionale veneto 

Non è responsabilità del Presidente Regionale, o degli Assessori che magari sono di 
Verona o di Padova, ma dei  rappresentati che abbiamo votato  qui nel Veneto Orientale  
che non sono all'altezza del compito  assegnato  loro: ovvero di far conoscere la nostra 
peculiare realtà, ai fini di tutelare gli interessi dell’ INTERA POPOLAZIONE presso le     
istituzioni regionali. 

Trasportato il tutto in chiave di tutela delle minoranze linguistiche friulane e dei territori di 
confine  da noi abitati, questo disinteresse dei politici (ripeto eletti qui nel nostro 
territorio!!)  è preoccupante.  

Abbiamo bisogno di un qualcosa di diverso, una ulteriore garanzia di tutela politica 
perché un veneto di Pramaggiore o di Santo Stino  non può rappresentare  la 
componente  friulana dei nostri territori a Venezia.  

É sempre un veneto che ragiona solo con metodi venezianocentrici ! 

 Il Veneto dovrebbe fare come fa la Provincia autonoma di Bolzano con la popolazione 
Ladina della Val Gardena: garantire e riservare un seggio nel parlamento del Veneto ad           
un rappresentate politico della minoranza etnico-linguistica friulana residente nel                   
Veneto orientale. 

Bisogna copiare il modello Bolzano.  
Altro punto interessante che viene evidenziato col problema sorto con il digitale terrestre 
è questo :   c'è un Veneto centrale ed un Veneto decentrato o periferico, comunque in 
subordine rispetto al primo. 

Ci sono due aree nel Veneto diverse dalle altre: la Provincia di Belluno e il nostro               
Veneto  Orientale  che vanno trattate  in modo differente. Entrambe dovrebbero  godere  
di due forme di autonomia amministrativa speciale. Il Presidente della Provincia di Belluno 
potrebbe benissimo rivestire il ruolo e i poteri di commissario straordinario regionale per i 
problemi della montagna  e del bellunese, mentre il Presidente di una Commissione 
consigliare permanente potrebbe diventare  Commissario straordinario per il            
Veneto Orientale. Bisogna giungere a questo modello perché  per queste due zone  è 
necessario istituire  degli standard  di amministrazione  speciale  basati su criteri di una 
maggiore  autonomia rispetto al  resto del Veneto, poiché hanno caratteristiche 
geografiche  e linguistico ambientali diverse da tutto il resto del Veneto . 

Non sono un fanatico del Friuli e della friulanità,  ma sono  un cittadino veneto di 
nazionalità friulana e purtroppo  per noi la Regione è un po' più lontana rispetto agli altri 
abitanti del Veneto .  

                                                         Pietro Colle (Lega Nord) 


